



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB

WEEKLY

BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣ 才1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F

会長 土岐甚五郎 幹事 中尾公彦 会報委員 広野・谷口・大川・中道・片山

才407回 例会 昭和58年11月7日(月) 午後 6時30分 於 海南商工会議所

1. 開 会 点 鐘 土岐甚五郎会長

2. 国歌斉唱 「君が代」

3. ロータリーソング 「奉仕の理想」

4. ビジター紹介 山野博司様(東京芝R.C.) 上野嘉一様(和歌山東南R.C.)

5. 乾 杯 西岡豊君 ミカンペー、

6. 出席率の報告 会員総数 54名 出席者数 54名 出席率 100%
前回修正出席率 90.74%

7. 会長スピーチ

今晚は、山野さん、上野さん夜分にもかかわらず、ようこそいらっしゃいました。今夜は西岡君のお蔭で、非常に国際色豊かな例会の開幕となりましたが実はこの後、先日韓国江東R.C.親善訪問をしました時の島村団長より、報告会がごぞいます。今月は、ロータリー財団月間と云う事で、楠部委員長の出番ですので、今月は特にロータリー財団への御協力の程を宜敷くお願い致します。先日より会員増強と云う事で、たび々会員の増強をお願いして参りましたが、お蔭様で多数の新会員の推選が出ています。いずれ理事会で検討させて頂き、決定する予定です。御協力の程増強委員長になり変りまして、御礼申し上げます。ありがとうございました。

8. 幹事報告

○ 才265地区 年次大会 ホスト 近江八幡R.C. 59年4月21日~22日
於 近江八幡文化会館

○ 定例理事会 11月9日 19時30分より 於 木村屋

9. 委員会報告

親睦委員長 倉橋利幸君 11月20日家族会は、フェニックスに於てボーリング大会を行います。宜敷く御協力下さい。

10. クラブ協議会 訪韓団長 島村佳郎君より報告

10月8日出発しまして、江東R.C.の前会長始め7名の方に空港までのお出迎えをうけ、花束の贈呈を受けました。当夜は、7時より江東地区の料亭での例会に全員出席させて頂きました。その時、世界社会奉仕の協力金として韓国の青少年刑務所へ、50萬ウォン寄贈して参りました。10月9日は、黄命根さんの御案内で、板門店等、韓国の主な所を見学して来ました。その時感じた事ですが、途中の田園風景の中に点在する農家や民家が、非常に近代的で立派な家なみが続いて

いました。我々の想像以上に韓国の豊かさを見せられた様な感じがしました。当日江東R.C.が、無料診断事業をやっていると云う事で、その事業の見学を希望しましたが、手違いで実現出来なくて残念でした。この10月9日は、ビルマでの大統領テロ事件のあった日だったのですが、言語の解らない我々旅行者は、ラジオやテレビの報導を理解する事が出来なくて、非常な不安を感じました。帰国後の話ですが、この様な大事件の時には、大使館なり領事館へ電話をして、自分の身の処し方を相談する様にとの事でした。外国旅行中は、必ずその国での日本政府機関の電話だけは、調べて知っておく様に……。

10月10日無事帰国しましたが、今後の江東R.C.との交流は、よく研究しなければと云う段階へ来ている様な感じがしました。

先週のつづき 院内学級の対象児・目的・問題点

対象児として、慢性疾患群、腎炎、ネフローゼ、喘息等々の慢性の疾患群が主流を占めて居ります。一番困る事は、慢性の子供達で、今日良くなれば明日悪くなる、と云う繰り返し、子供達の精神面発達面で大きな影響を及ぼすので、市民病院が今かかえて居る大きな課題となって居ります。院内学級が開設してから、200名強の子供達が恩典を受けて来て居ります。そして、学級の目的としまして「生活経験を豊かにする事・系統的な学習・豊かな集団活動を求める」と云う様なねらいでやって居ります。例えば、紀北養護学校の重度の知恵遅れの子供が、ネフローゼで入って来ますと、この子の目的は、交友関係を広めるのが学習になる訳です。この様な重複した障害の子供が、多さん入って来られている問題とか、登校拒否の子供が、本当の病気でないのに学校へ行く前急に熱がある、と云う様な神経性大腸炎とか、嘔吐下痢と云うので精密検査と云う形で入院して来ます。又子供を入院させながら、親がサラ金で蒸発して、何処へ行ったのか分からない、と云う様な問題、子供を守る、と云う問題をかみ合せて行かなければならないのです。

今後の新しい課題として、中学生の学級の問題、心神傷的な子供の問題、更に和歌山県のパイオニアとしての新しい境地を切り開く、と云う課題をかかえて居ると思います。私自身、子供達に恩典を施すだけでなく、生きる事の厳しさを、毎日の様に子供達から投げかけられる中で、充実した毎日を送らせて頂いて居ります。最近では、ボランティアの方々が来て下さったり、海南楽器の社長さんから楽器を戴いたり、このロータリークラブの方々からも、色々配慮頂いたり、色々な方々に支えられながら前進して居る事を、感謝申し上げて居ります。今後共どうぞよろしくお願い致します。

ニコニコ・米山・BOX

会員誕生日おめでとうございます 11/1 谷口誠也君 11/3 山野明君
11/11 大川幹二君 11/14 奥村匡敏君 11/20 小嵐俊和君 11/20 谷井昭三君
11/21 池原慶治君 11/26 中道璋君 11/27 深谷政男君 11/28 田岡啓一君
奥様誕生日おめでとうございます 11/20 朝井郁子様 11/20 向井淑子様
11/21 林美紀様 11/22 広野妙子様 11/25 丸畑佳子様
結婚記念日おめでとうございます 11/2 広進之君 11/3 片山博之君
11/8 藤田益宏君 11/11 松田易己君 11/11 田村能孝君 11/12 小嵐俊和君
11/12 奥村匡敏君 11/14 喜田聡一郎君 11/16 楠部賢計君 11/17 中道璋君
11/22 中村雅行君 11/23 西川富雄君 11/27 林孝次郎君 11/27 岡本正君
西岡 豊君 思わず母国語が生まして
深谷 政男君 西武優勝のお蔭で、商品オーダーが増えました
柳川和一郎君 新入会員観迎会の後、友人に助けられて
岸 義朗君 山口から荻へ、旅行して来ました
池原 慶治君 先日は、観迎会ありがとう
宮田敬之佑君 鳩の巣立が見られなくて、残念でした
上田 文亮君 皆様の元気な顔を見る事が出来まして

次回例会案内 昭和58年11月14日(月) PM12:30 於 海南商工会議所

ロータリー財団委員長 楠部賢計君